

**HUBO PRECIPITACIONES INTERMITENTES DESDE LA MADRUGADA:**

# 1,8 mm de lluvia obligan a suspender clases en una decena de colegios de Alto Hospicio

El núcleo frío en altura que afecta a gran parte del territorio nacional provocó inusuales precipitaciones desde la madrugada de ayer en la Región de Tarapacá, principalmente en la zona costera, donde según el balance de Senapred se alcanzó los 1,8 milímetros de agua caída, lo que provocó una serie de inconvenientes en la desértica zona.

La delegada presidencial regional (s) de Tarapacá, Camila Castillo, dijo que, debido al poco frecuente evento meteorológico que afectó a la región, 3.378 clientes quedaron sin suministro eléctrico en Alto Hospicio, mientras que 11 jardines infantiles no funcionaron producto de inundaciones o daños menores.

Junto con ello, la delegada presidencial precisó que no existen daños o eventos de mayor relevancia. "Quiero recalcar que hay completa normalidad en los servicios de Educación Pública y en los servicios de Salud donde hay algunas filtraciones, pero la atención es normal tanto en Iquique como en Alto Hospicio", añadió Castillo.

Pese a ello, durante la jornada una decena de colegios subvencionados, principalmente en Alto Hospicio, decidieron suspender las clases.

En el caso de la provincia del Tamarugal, no se



DAVID JAJIME

**LLUVIA.**— Según el Centro Meteorológico de la Armada, se esperan nuevas precipitaciones en la zona.

reportaron afectaciones mayores. Según la delegada presidencial, solo "hubo una llovizna menor en Pisagua, y no hay pronóstico de lluvia para el resto del día".

Sin embargo, de acuerdo con el Centro Meteorológico de la Armada, se esperan nuevas precipitaciones durante la madrugada de hoy en la zona.